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スマホラジオで情報発信しています！

堺市政や地元情報、政治関連など
時にはゲストもお迎えしてラジオ
放送しています。番組はスマート
フォンでお聴き頂けます。 
年末第120回放送、ゲストは馬場
伸幸衆議院議員、西林府議にて

iPhoneの場合 

　　　　←このアイコンの
(PODCAST)

アプリが標準で
入っていますのでアプリを
開けて「まとば慎一」と
検索下さい。(無料です) 

←検索イメージ 

アンドロイド等の場合 
　　　　←このアイコンの

Spotifyというアプ
リをダウンロード 

アプリの検索で「まとば
慎一」と検索頂くと番組
が出てきます。 

下記QRコードのリンク先
でもお聴き頂けます。 

オフィシャルサイトでも 

年末の堺市議会で物価高騰対策延長が決まりました。 
堺市民の物価高騰対策として行われてきました水道料金基本料
金減免を２月検針分まで、学校給食無償化も３学期まで延
長が決定しました。

近畿大学と堺市が協定を結びました。 
令和4年1 2月、近大病院移転に伴い、堺市と近畿大学との包括
連携協定が締結されました。
1)市民の健康寿命延伸などの取り組みを進める 
2)泉北ニュータウンへ次世代ヘルスケア企業誘致を進める 
3)教育支援、人材育成への地域貢献 
4)新しい技術を投入し健康増進に取り組む 
5)地産地消、堺の魅力発信、がん検診コースをふるさと納税へ 
6)堺市の課題解決へ堺市と連携を行う 
近畿大学と堺市が協力して市民の健康増進や堺の発展に取り組
みます。近畿大学病院は令和７年11月開院予定です。

堺市選挙管理委員会の決定に市民も困惑 
今年６月に行われる堺市長選挙と４月の統一地方選挙は時期が
非常に近いため、国会で堺市長選挙を４月の地方選挙と同日に
開催できる特例法案が可決されました。しかし、堺市選挙管理
委員会は別々に選挙を行うことを決定。これにより、1億1千万
以上の経費が発生し、投票率向上の可能性を放棄したことに。
選挙管理委員は４名。自民・公明・立憲民主・維新の構成。維
新の委員が同日を主張するも３対１の多数決で今回の決定とな
りました。この決定に多くの市民が「なぜ？」と困惑のお声。

↑令和４年２月策定されたシュミレーション

　私は2年間、総務財政委員会に所属し、委員会や本会議場など
の質疑で堺市の財政再建について取り組ん でまいりました。市
民の皆様の多様なお声を実現するにも、現在の住民サービスを
守ってい くためにも財政が悪ければできなくなります。前市長
の放漫経営についていつまでも不満を言ったところで状況は良
くなりませんのでしっかりと仕事に取り掛からなくてはならな
いと考えました。まずは堺市の財政が本当のところどうなの
か、シュミレーションすることを求めました。 その結果、何か
を大幅に削らなくては令和5年の予算が組めないという状況が判
明しました。 永藤市長は令和3年までに初期費用で約83億円、
運営費用で47億円の収支改善を行いましたが、それでも年間
40~50億円の不足が毎年発生することが判明。これを受けて堺市
は財政危機宣言を発令。私は財政再建プラン策定の議論を始め
ました。財政再建は維新の会発足理念であります。まず税収を
伸ばす取り組みをしっかり進 め、効率化などで支出を減らすこ
とを重要視しました。小さなことですが役所のペーパーレス化
も推進し、紙の使用枚数は約1430万枚削減、削減費用効果は約
2000万円の実績が出ています。外郭団体の整理・解散なども含
め役所全体で事業などを見直し、財政再建プランは年間約30億
円を生み出す目標で実施されています。コロナ関連の国からの
交付金増の影響もありますが、これら改革の効果として堺市の
財政は回復してきています。今後さらに堺の魅力を高め、人口
流入や 産業振興、街づくり等を進めて税収確保の取り組みの結
果を出していくように取り組んでま いります。 

堺市の財政、お金事情ってどうなのか?

前回シュミレーション時よりも改善している。しかし、
依然として令和13年時で6億円の不足が生じている。
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